

# 一宮市立木曽川西小学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



- ◎人間尊重の精神と生命に対する畏敬の念を生活の中に生かし、道徳的実践力を養う。
- ◎道徳的心情を豊かにし、道徳的判断力を高め、主体的に取り組む意欲を高める。
- ◎「私たちの道徳」を活用して、道徳性を高める。



「あいさつ運動」

代表委員と生活委員会の子もたちが校門のところに立って、登校してきた子どもたちに元気よく挨拶を呼び掛けています。朝の校庭に元気のよい挨拶が響きます。

また、長い休み時間や昼休みに児童会役員や生活委員会の子たちが校内を回って、挨拶を呼び掛けています。学校中に活気よい雰囲気になります。

「あいさつボランティア」

民生児童委員の方により「あいさつ運動」を行っています。地域の方の力をお借りして、子どもたちの挨拶が地域全体に響き渡るようにしたいと思います。



## 家庭・地域の方へ

昨年度から始めた「おやしボランティア」の活動を本年度も引き続き実施しています。活動内容は、学校の環境整備としてペンキ塗り作業、「あいさつ運動」時の家庭での協力などです。「あいさつ運動」時の家庭での協力として行ってもらうことは、家庭で子どもとよく話をするとともに、子どもと挨拶を明るく元気よくすることをお願いします。



みんなで子どもの心を育むために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック